

#launiversidadestáencasa

Las Autoridades de la Facultad de Arte y Diseño de la Universidad Nacional de Misiones expresan su más absoluto repudio a las declaraciones manifestadas por José Daniel Guccione, Subsecretario de Articulación Federal del Ministerio de Salud de la Nación. Las desafortunadas referencias a las cuales alude el funcionario nacional, que han tomado estado público, desvirtúan y vapulean el compromiso que los integrantes de nuestra comunidad llevan adelante en esta compleja instancia de aislamiento, social, preventivo y obligatorio.

Este tiempo particular, que no fue deseado, que nos sorprendió y nos excede, nos llevó a rediseñar los modos y modelos de los procesos de enseñanza-aprendizaje, así como las adecuaciones administrativas necesarias. En ese sentido, docentes, nodocentes y estudiantes han asumido con compromiso y responsabilidad el sostenimiento del sistema universitario público y gratuito, modificando sus prácticas cotidianas al **llevar el espacio público de la universidad a sus hogares**, capacitándose en las modalidades virtuales, donde fueron encontrando respuestas a las demandas colectivas, que aún con errores no deja de ser una instancia enriquecedora para todxs. En tanto los equipos de investigación y de vinculación con el medio, llevan a cabo articulaciones con las entidades provinciales y municipales de salud en relación al COVID 19, a través del desarrollo de productos de cuidado sanitario. Nuestra institución está en movimiento, y esto es gracias al compromiso y enorme trabajo de nuestros docentes y nodocentes que dan respuesta permanente a las inquietudes de nuestros estudiantes.

Expresamos así nuestro pleno reconocimiento a los miembros de nuestra comunidad y de la Universidad toda por su trabajo sostenido en el marco de esta contingencia.



DG Daniela Pasquet

Vicedecana

Mgter. Juan Kislo

Decano